

UPTIS à plat !!!

Le Projet UPTIS concerne des prototypes, de pneus TC sans air, testés en conditions réelles sur des véhicules La Poste en France & DHL à Singapour, depuis 2023 et jusqu'à fin 2025.

Des soucis techniques notamment sur le port de charge limité amène l'entreprise à arrêter le projet UPTIS, pour repasser en projet concept qui sera alimenté par un site en Suisse.

Ce qui va engendrer la cessation d'activité fin 2024, des ateliers de production du renfort CVR spécifique aux prototypes MICHELIN UPTIS, basé sur le site de la Combaude, et celui de production des prototypes MICHELIN UPTIS de génération actuelle basé au MARC, aux Etats-Unis.

8 personnes sont concernées par l'arrêt de ce projet sur le site de la Combaude, une réflexion est en cours sur la machine CVR 60 et le labo CVR pour l'exploitation de ces équipements par d'autres activités.